



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/78323, 184/78340,	09/07/2015	201919, 201936,
184/78401, 184/78411,	09/07/2015	201997, 202007,
184/78432, 184/78440,	09/07/2015	202028, 202036,
184/78597	14/07/2015	202583

AUTOR/A: LAVILLA MARTÍNEZ, Félix (GS)

RESPUESTA:

Los datos que solicita sobre la evolución de los datos de población, población activa, población empleada, población parada y tasa de paro en la provincia de Soria, así como en la Comunidad de Castilla y León y en el conjunto nacional, todos ellos elaborados por el Instituto Nacional de Estadística en base a la Encuesta de Población Activa, se encuentran disponibles en la web de dicho Instituto y, por tanto, a disposición de toda la población.

A continuación, se facilita la evolución del número de trabajadores afiliados y en alta a la Seguridad Social en la provincia de Soria, durante el período 31/12/2012 a 30/06/2015.

EVOLUCIÓN DEL NÚMERO DE TRABAJADORES AFILIADOS Y EN ALTA AL SISTEMA DE SEGURIDAD SOCIAL EN LA PROVINCIA DE SORIA

FECHA	NÚMERO
31/12/2012	35.178
31/12/2013	34.459
31/12/2014	34.986
30/06/2015	36.593

En cuanto a eventuales incumplimientos de compromisos políticos adquiridos, respecto a la provincia de Soria, por el Partido Popular en su programa electoral de 2011, las políticas del Ministerio de Empleo tienen, en general, carácter nacional, no descendiendo por tanto a provincias concretas, si bien el objetivo de dichas políticas es mejorar la situación en todas las regiones y provincias españolas.

Para ello, los Presupuestos del Estado y el Presupuesto de la Seguridad Social dan cobertura financiera suficiente. Desde el Ministerio de Empleo se ha venido realizando, a lo largo de esta legislatura, una intensa labor de reformas estructurales, programas y planes de activación e incentivos al empleo (reforma laboral de 2012, Estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven, Estrategia de Activación para el Empleo, Implantación del Sistema de Garantía Juvenil, reforma de la formación profesional para el empleo, etc.



Por otra parte, la gestión de gran parte de las políticas señaladas, en particular las referidas a la activación para el empleo, se encuentra transferida a las comunidades autónomas, por lo que su concreción en la provincia de Soria corresponde a la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Cabe señalar que ya desde la anterior legislatura, España ha vivido una seria crisis económica, con repercusión muy negativa en el empleo en todo el territorio nacional. Por ello, el actual Gobierno ha realizado en estos cuatro años un gran esfuerzo, traducido en la puesta en marcha de numerosas iniciativas para relanzar la economía, aumentar la creación de empleo y proporcionar con ello oportunidades de trabajar, en condiciones dignas, a la mayor parte de la población activa del país. Toda esta labor está dando ya sus frutos, puesto que España ha empezado a experimentar una recuperación de la economía y la actividad, que está propiciando que el empleo se recupere de forma paulatina.

Por último, se indica a Su Señoría lo manifestado por la Ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en el Pleno del Congreso de 13 de mayo de 2015 (Diario de Sesiones nº 280, pág. 27).

Madrid, 10 de septiembre de 2015

